



Sacapuntas

TIEMPO DE JÓVENES



Arrancó la nueva etapa del Partido Político Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) con miras a las elecciones intermedias de 2027 con una base muy clara: Es tiempo de los jóvenes. Así fue que, desde el Congreso Extraordinario de Morena, nombraron a Luisa María Alcalde como la nueva presidenta nacional del partido guinda, a Andrés Manuel López Beltrán como secretario de organización y Carolina Rangel Gracida ocupará la secretaría general.



AMLO, A LA DISTANCIA

ANDRÉS M. LÓPEZ OBRADOR

• Pese a que el presidente López Obrador no acudió al Congreso Nacional de Morena, envió un mensaje a través del presidente de ese organismo partidista, Alfonso Durazo, en el que pidió unidad y respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum, así como poner delante el interés de México y las necesidades de la gente.



1614

BÁRCENA

BÁRCENA EN LA ONU

DÚltima misión tendrá la canciller, Alicia Bárcena. Llevará la representación de México en la semana de alto nivel de la 79 Asamblea General de Naciones Unidas. Ahí abordará temas prioritarios para el país, como la solución pacífica de controversias, migración, política exterior feminista, crisis climática, tráfico de drogas y armas, entre otros.



BRUGADA VA POR SU CONSTANCIA

CLARA BRUGADA

Donde habrá que estar pendientes mañana es en el Tribunal Electoral de la CDMX, donde se realizará entrega de la Constancia de Validez de la Elección por la Jefatura de Gobierno a **Clara Brugada**. La exalcaldesa de Iztapalapa está terminando de perfilar su plan de gobierno con su gabinete legal y ampliado, se esperan más nombramientos.



ALEJANDRO GERTZ MANERO ACCIONES DE LA FISCALÍA

La Fiscalía General de la República (FGR), encabezada por Alejandro Gertz Manero, desmanteló una organización dedicada al robo de menores de edad que operaba en Chiapas, Morelos y Puebla. Además, obtuvo vinculación a proceso en contra de tres personas por su probable responsabilidad en el delito de secuestro.



JOSÉ MEDINA MORA ICAZA

OPOSICIÓN PATRONAL

La Coparmex, que preside José Medina Mora Icaza. expresó su rechazo a la reforma que permite el traspaso de la Guardia Nacional a las Fuerzas Armadas. Pidió la defensa de un México en el que la seguridad pública esté a cargo de instituciones civiles para asegurar la transparencia y el respeto a los derechos humanos.



ALFREDO RAMÍREZ BEDOLLA

BUENAS CUENTAS

Página: 2

) Con el apoyo de diferentes sectores, el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, rindió su Informe de Gobierno. Entregó buenas cuentas: logró la mayoría absoluta en el Congreso local y presentó 7 iniciativas de reforma a la Constitución local. En Uruapan inició la construcción de un teleférico y anunció uno más en Morelia.

